

にじいろ

平成25年12月20日
練馬区立南田中小学校長
榎谷 雅弘
2年学年だより No.12



いよいよ冬休み、2学期前半が終了します。保護者の皆様には、学芸会や生活科のお店見学等、今日まで温かいご支援をいただき有難うございました。

一年を振り返る季節になりました。お陰さまで、子供たち一人ひとりの成長はもちろん、学校生活の多くの場面で協力し合い、集団としても成長している様子も見ることができました。しかし、子供たちに振り返らせると、意外に自分のよさや頑張りについて自覚していないことに気がきます。学校でもご家庭でも、頑張ることだけでなく、子供たち自身が自分のよさを自覚できる機会になるようにしたいと思っています。

今年一年大変お世話になりました。ご家族揃って、よいお年をお迎えください。

☆冬休みの生活☆

区内の交通事故や不審者も後を絶たず、地域で子供たちが安心して過ごせるようにするために、「冬休みの生活」も参考に冬休みを安全で楽しいものにしていただきたいと思います。

(不審者対応)

- 防犯ブザーチェック ⇒ 使えなくなったり携帯していなかったりする子供がいます。定期的に使用可能か点検してください。冬休みも外に出るときは必ず携帯するよう、声かけをお願いします。
- 帰宅時刻 ⇒ 暗くなる前に家へ帰るよう、夕べの鐘を守らせてください。
- 不審者遭遇時の対応 ⇒ 普段から「ひまわり 110」の家を確認し、不審者に遭遇した場合は、すぐ避難し警察に連絡してください。

(交通安全)

- 自転車に乗る時はヘルメットを着用させ、低学年は保護者と一緒のときだけ乗るようお願いします。その際、左側通行、交差点での一時停止や歩行者や自動車への注意喚起をしていただきたいと思います。

(児童の実態から)

- まだ、一部ですが遊びに行く時に、カードゲームやお菓子を持ち歩き、交換しているという様子が見られます。欲しい気持ちをコントロールできず万引きにつながることもあります。まだ、善悪の判断がしっかりできない年齢では、物をあげたり貰ったりしないようお願いいただき、守らせてください。

☆冬休みの課題☆

① 九九練習

九九練習表を配布します。早口ではなくて、正しく唱えることが大事です。特に、「4の段」「7の段」は子供たちが苦勞しています。忘れないように、毎日1回唱えることは必要ですが、特にしっかり覚える必要がある九九の回数を増やして計画的に練習をさせてください。

② 書き初め

書き初め用の袋に、お手本と清書用紙を3枚、練習用各1枚入れて持ち帰らせます。練習用紙については、必要に応じてご家庭でコピーをしてご使用ください。4B鉛筆を使用して書き、清書用3枚とお手本は、元の袋に入れて1月8日に持たせてください。

③ お手伝い

先日、和食が世界無形文化遺産になりました。年末年始は、新年を迎える準備など日本ならではの文化を子供たちが受け継ぐよい機会です。ご家庭での大掃除や新年の準備などのお手伝いを通して、日本の文化を継承できるようお願いします。

○学習用具の補充と記名について

筆箱、クレヨン、絵の具、のり、色鉛筆など無くなってしまったり、少なくなってしまうお子さんがいます。冬休み中に補充をお願いします。また、記名もお願いします。

○給食白衣について

12月最終週に給食当番だったお子さんは、25日(水)に白衣を持ち帰ります。いつものように洗濯をしていただき、1月8日(水)に持たせてください。

☆2学期後半開始について☆

(日時) 1月8日(水) 登校班で登校。4時間授業 給食あり

(持ち物) 防災頭巾 上履き 連絡帳 筆記用具 給食ナフキン 体育着 雑巾(記名・紐付1枚) 冬休みの課題(①~③) お道具箱 水曜日の学習用具